
 

 

Poitiers, le 1er juillet 2024 

Objet :  

- demande d’audience pour le recrutement de l’intégralité des Listes Complémentaires du CRPE 

- demande d’étude des changements d’affectation, et des échanges possibles entre PES des quatre départements. 

Madame la Rectrice, 

Jeudi 27 juin nous avons été informés du recrutement de 21 lauréats du CRPE reçus sur les Listes Complémentaires, sur 

les 41 que comptent ces listes (39 pour le CRPE externe, 2 pour le CRPE interne). 

Nous nous félicitons de ce premier recrutement sur les Listes Complémentaire de l’Académie qui fait suite à notre courrier 

du 24 juin : nos écoles ont besoin de ces recrutements. 

Néanmoins ce recrutement demeure insuffisant pour couvrir tous les départs à la retraite, notamment ceux qui auront lieu 

dans le courant de l’année, possibilité nouvelle pour les professeurs des écoles, et ne sont pas encore comptabilisés à cette 

date. 

Par ailleurs, ce recrutement est insuffisant pour couvrir tous les postes, permettre d’avoir un enseignant dans chaque classe 

à la rentrée sans recourir aux brigades de remplacement. Ce recrutement est donc insuffisant pour permettre une 

amélioration du remplacement des enseignants absents pour l’année scolaire 2024-2025, et donc également pour permettre 

la tenue dans de bonnes conditions des formations inscrites au Plan Académique de Formation.  

En outre, un recrutement plus important permettrait d’accorder des demandes de temps partiel qui pour l’heure sont refusées, 

malgré les difficultés que cela pose à de nombreux collègues. 

C’est pourquoi nous renouvelons notre demande que l’intégralité des Listes Complémentaires du CRPE de l’académie de 

Poitiers soit appelée, c’est-à-dire les 20 derniers candidats de ces listes qui n’ont pas encore été appelés. Nos écoles ont 

besoin d’eux ! 

C’est pour exprimer cette demande les lauréats des Listes Complémentaire qui n’ont pas encore été appelées, ont décidé 

de se réunir ce 3 juillet à 14h devant le Rectorat de Poitiers, comme partout en France, pour vous demander leur recrutement 

et vous indiquer qu’ils sont prêt pour venir travailler dans nos écoles et devenir enseignants. 

Nous vous demandons de recevoir leur délégation. 

Nous vous demandons également d’étudier lors de cette audience les échanges possibles entre stagiaires des quatre 

départements de l’académie qui demande une affectation dans un autre département de l’académie. 

Dans l’attente de vous rencontrer, veuillez agréer Madame la Rectrice, l’expression de notre parfaite considération. 

Gilles Morin 

Pour la FNEC-FP-FO académie de Poitiers 

 


